



Flashmob pour le téléthon

publié le 09/12/2023

Pendant 2 semaines et demi, des élèves du collège se sont entraînés pour réaliser la chorégraphie imaginée par l'association "Prahecq Dance Company" pour le téléthon. Voici leur travail :

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-prahecq/sites/coll-prahecq/IMG/mp4/flashmob_telethon_2023_compressed.mp4 ↗

Document joint

 [flashmob_telethon_2023_compressed](#) (MPEG4 de 30.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.